

## **Beschlussauszug**

Aus der Schulpflegesitzung vom 19. März 2024

---

### **Rutschbahnprojekt beim Schulhaus Riedwies / Schulparlament MST**

Das Schulparlament ist seit Jahren fester Bestandteil des Schulalltags der Mittelstufe. Partizipation ist im Volksschulgesetz verankert und im Lehrplan 21 integriert. Im Rahmen des Engagements im Schulparlament haben Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe ein eigenes Projekt entwickelt: eine Röhrenrutschbahn für das Schulhaus Riedwies. Für die Umsetzung wird ein Kredit in der Höhe von CHF 32'500.00 beantragt. Die Schul-pflege genehmigt den Antrag und beauftragt das Schulparlament, mit den von ihnen geplanten Aktionen einen eigenen finanziellen Beitrag zu generieren.